

Sauvetage des batraciens

Description



De fin février à avril, avec le retour des températures nocturnes plus clémentes, les batraciens sortent de hibernation et regagnent leurs lieux de naissance pour se reproduire. Ils bravent les obstacles et traversent nos routes au péril de leurs vies. **Natagora** vous invite à leur venir en aide sur Bruxelles et en Wallonie.

Chaque année, après les dernières gelées hivernales et le retour de températures nocturnes plus clémentes, les amphibiens sortent de hibernation pour se reproduire. Lors de la **saison des migrations qui s'étale généralement de février à avril**, outre le risque de se faire simplement écraser, les amphibiens peuvent mourir par effet d'aspiration, projetés contre les sous-châssis des véhicules qui roulent au-delà de 30 km/h.

Participer à un sauvetage

<https://www.natagora.be/sauvetage-des-batraciens>

Sauvetage des batraciens site de Bossière

<https://www.gembloux.be/ma-commune/services-communaux/gembloux-nature/les-projets-pcdn/carto-projets/animaux/sauvetage-des-batraciens-site-de-bossiere>

Sauvetage des batraciens â€“ site de Grand-Leez

<https://www.gembloux.be/ma-commune/services-communaux/gembloux-nature/les-projets-pcdn/carto-projets/animaux/sauvetage-des-batraciens-site-de-grand-leez>

Sauvetage des batraciens â€“ site de Mazy

<https://www.gembloux.be/ma-commune/services-communaux/gembloux-nature/les-projets-pcdn/carto-projets/animaux/sauvetage-des-batraciens-site-de-mazy>

Categorie

1. conseils
2. SRHGx

Tags

1. batraciens
2. sauvetage

date cr  e

1 mars 2022

Auteur

cblancke

default watermark